

ANDALUCÍA.-Almería.-Martínez Almécija reconoce ofertas políticas pero dice que se quedará en la Universidad donde se le "necesita"

ALMERÍA, 18 Feb. (EUROPA PRESS) -

El Rector de la Universidad de Almería (UAL), Alfredo Martínez Almécija, reconoció hoy haber recibido "muchas y variadas" ofertas de distintas formaciones políticas para integrarse en la vida pública de las administraciones en la provincia aunque declinó especificar que cargo se le ha ofrecido.

En declaraciones a Europa Press, Martínez Almécija, quien reiteró que hará público si se presenta a la reelección al Rectorado de la institución académica el próximo día 1 de marzo, aseguró haber declinado los ofrecimientos "tras meditar y comprender" que es "un hombre de Universidad y que seguirá, por tanto en la Universidad".

El actual responsable de la UAL también confesó, no obstante, haberse sentido tentado pero se mostró convencido en que su papel sigue siendo necesario en el desarrollo de la vida del campus de La Cañada.

Alfredo Martínez Almécija, elegido en las elecciones de 1997, 1999 y 2002 con mayoría absoluta, es catedrático de Ciencias Matemáticas. Los otros dos candidatos en las elecciones al Rectorado de la UAL son el ex vicerrector de Profesorado, Pedro Molina y el también ex del gobierno de la institución en Ordenación Académica, Carmelo Rodríguez.

Los comicios están previstos para el día 26 de marzo tras una campaña electoral que dará comienzo el día 14 del mismo mes.

 Imprimir